

## Desaparece el fantasma del fracking, por ahora

REDACCIÓN CONFIDENCIALCOL  
21 horas ago



El artículo 210 del Proyecto de Ley recién aprobado que reforma el Sistema General de Regalías en Colombia, se hundió durante el proceso de conciliación de los textos de senado y cámara.

Con este artículo se abría paso al fracking en nuestro país, lo que despertó la alerta de los ambientalistas y algunos congresistas como el representante Cesar Pachón y el senador liberal Guillermo García Realpe.

El primero de estos dos, celebró diciendo que es un triunfo de la sociedad, que quiere un cambio para este país. "El Gobierno terminó aceptando que era un mico", puntualizó el representante Pachón.

Lea también: [Resistencia contra el fracking en Boyacá gana su primera batalla](#)

Por su parte el senador Nariñense García Realpe aseguró que esta una gran noticia para el país y añadió que, "están garantizados nuestros reservorios y el agua para nuestras comunidades".

En entrevista con Confidencial Colombia el senador Guillermo García Realpe, habla sobre las implicaciones para el medio ambiente que trae el fracking:



Elija a Confidencial Colombia como fuente de información en Google Noticias [clic aquí](#)

#César Pachón #Fracking #Guillermo García Realpe #Regalías

### MÁS NOTICIAS



**Con vuelo Barranquilla – Miami se reactivaría operación internacional en el Ernesto Cortissoz**



**¡Vuelos internacionales YA! la petición de miles de colombianos varados en el exterior**



**ADosVelas declara su amor por Colombia con el himno del reencuentro**



**Colombia llega a 670.000 casos de coronavirus con descenso en nuevos contagios**

### LO MÁS RECIENTE



**Judicializan al alcalde de Necoclí por sobrecostos en contrato para atender el COVID-19**



**Kuida, la marca colombiana que sigue conquistando mercados globales lanza su nueva campaña**



**Woojin, idol y exmiembro del grupo de K-pop Stray Kids es acusado por acoso sexual**